

**Protokoll:**

66/Herr Gerhards fasst die Ergebnisse einer gemeinsamen Begehung vor Ort in der vergangenen Woche zusammen. Anhand eines Planes erläutert er den Standort der provisorischen Ampelanlage sowie die vorhandenen Verkehrsbeziehungen.

Auf Nachfrage von Rm Mehlbreuer führt er aus, dass die geplanten Pflanzstandorte verschoben werden, um eine ausreichende Sichtbeziehung sicherzustellen. Möglicherweise könne auch mit den bisherigen Baumstandorten eine ausreichende Sichtbeziehung sichergestellt werden. Der Wegfall von Baumstandorten sei nicht geplant. Die Baumstandorte würden lediglich angepasst. Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.